



Carmen Oliver y Paula Fernández.

El Plan de Acción Local y Autonómica para el Empleo impulsado por el Gobierno de Castilla-La Mancha beneficiará, en Albacete, a unas 900 personas en situación de desempleo, con una inversión de 3,6 millones de euros y la puesta en marcha de 18 proyectos.

La consejera de Empleo, Igualdad y Juventud, **Paula Fernández**, explicó, junto a la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, que de estas 900 personas, obtendrán un contrato de trabajo 756.

Además de las 756 personas con contrato de trabajo, otro centenar participará en los programas experimentales de empleo, en los que tendrán un itinerario

personalizado de formación y de búsqueda de empleo. Como señaló Fernández, estos programas experimentales cuentan con un compromiso de contratación por parte de las empresas del 33%, que a veces es mayor, como ha ocurrido en Albacete, en el que la contratación ha alcanzado el 75%.

### Escuela taller

También se llevará a cabo la escuela taller “Municipal VIII”, en la que participarán 40 jóvenes menores de 25 años que, durante 24 meses, tendrán un contrato de trabajo al mismo tiempo que adquirirán formación especializada.

Además, Albacete será

## Más de 900 parados se beneficiarán en Albacete de los planes de empleo de la Junta

Desde el inicio de la legislatura, se ha contratado a 3.700 personas

uno de los cuatro municipios de Castilla-La Mancha en los que, en 2011, se desarrollará un taller de emprendimiento, una experiencia piloto que ofrecerá, durante seis meses, una oportunidad de empleo a doce jóvenes menores de 30 años a los que se les formará para poner en marcha un proyecto empresarial. “Cobrarán un salario y se formarán en autoempleo; además, desde el Gobierno regional se hará un seguimiento, durante dos años, de los proyectos empresariales en los que se emprendan”, explicó Fernández.

### Proyectos

Entre los 18 proyectos que se desarrollarán en Albacete destacan los de medio ambiente, proyectos de promoción de la igualdad y de verano infantil. Tam-

bién se pondrán en marcha el proyecto “Clara”, que dotará de competencias profesionales a 30 mujeres víctimas de la violencia machista; el proyecto “Kentia”, que pretende formar y crear hábitos laborales en colectivos excluidos del mercado laboral; el proyecto “Ámbar”, de formación jardinería y creación de hábitos laborales de colectivos en riesgo de exclusión; y el proyecto “Hera”, de formación de mujeres en riesgo de exclusión social.

Desde el inicio de la legislatura, el Gobierno de

Castilla-La Mancha, en colaboración con el Ayuntamiento de Albacete, ha proporcionado contratos a 3.700 personas en situación de desempleo, a través de la Acción Local, el Plan de Choque y el Plan Integrado de Empleo. Asimismo, durante los últimos cuatro años, en Albacete se han programado acciones de formación para más de 17.800 personas. Como recordó la alcaldesa, en la ciudad hay 16.728 personas en situación de desempleo, “una prioridad, cada una de ellas, para el Ayuntamiento de la ciudad”.

### Beneficiarios del Plan de Acción Local, en Albacete

- ↳ Contratos: 756.
- ↳ Programas experimentales: 100.
- ↳ Escuela taller: 40.
- ↳ Taller de emprendimiento: 12.

## El Ayuntamiento de Albacete, ejemplo en sostenibilidad

La Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de la región tratará la generación de empleo en la aplicación de políticas medioambientales

La Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha reconocerá, en su próxima reunión plenaria, el 23 de febrero, al Ayuntamiento de Albacete, junto con otras corporaciones locales, por demostrar una mayor implicación hacia la sostenibilidad en sus políticas diarias.

La alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**,

acompañada por el director general de Calidad y Sostenibilidad Ambiental, **Manuel Guerrero**, y el secretario general de la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha, **Eugenio Sánchez**, explicó que la reunión plenaria tratará sobre los yacimientos de empleo en la implantación de políticas y acciones sostenibles. Como ejem-



Eugenio Sánchez, Carmen Oliver y Manuel Guerrero.

plo, Manuel Guerrero señaló la propuesta del presidente regional, **José María Barreda**, sobre el uso de la biomasa para el suministro de calefacción y agua en edificios públicos; “se trata de convertir un residuo en un recurso

que, además, crea empleo”, señaló el director general.

Manuel Guerrero felicitó a la alcaldesa por “la importante apuesta que desde hace años viene realizando este Ayuntamiento, siendo, junto a Azu-

queca de Henares, los dos municipios que empezaron a crear y dirigir sus políticas hacia la sostenibilidad y que fueron pioneros en poner en marcha la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de la región”.